
汐入公園北側のけやき通り（南千住８丁目）に駐停車する車が多く、「信
号のない横断歩道を渡る際、駐車車両で見通しが悪く危ない」と改善を求め

る声が多く届いていました。区と警察も検討し
ていましたが…先日
カラーコーンが置か
れ、横断歩道の近く
に駐停車できないよ
うになりました。

現場で見通しを確認すると、以前より
横断歩道に近づいてくる車を確認しやす
くなり、車からも歩行者を見つけやすく
なっているのでは、と思います。
さらに西側の横断歩道と、あわせて２

か所にコーンが置かれました。区と警察
の協議で今回の対応になったようですが、
地域のみなさんの意見も聞きながら、さ
らに安全第一の対策に知恵をだしたい。

けやき通りの駐車
規制は「９－11時の貨物は除く」となっており、近くにあるＪＲ貨
物の隅田川駅への搬入や午前中の物品の荷卸しなどに配慮した規制
になっているのでしょうか。改めて、荒川区として規
制のあり方について見直しを要望しています。
他にも心配な場所などあればご相談ください。
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まちづくり、
くらしの情報
を届けます

停止線ギリギリに車が停められ
ています（見にくくてすみません）

カラーコーンが並び、
停止線付近に車を停める
ことができなくなりました
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申し込み 申し込み 申し込み 申し込み 申し込み 申し込み 申し込み

不承諾 不承諾 不承諾 不承諾 不承諾 不承諾 不承諾

78 159 40 16 3 2 298
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南千住 95 151 37

40 28

9 195

尾久 83 129 33 39 30 27 341

町屋 59 86 19

　【４月入園の１次審査結果】　　　　　　　　　　　　　　※　　…申し込みが募集枠を超えたところ

合計 416 593 165 165 129 123 1,591

30 404日暮里 123 143 40

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での定例法律相談は、

毎月第２木曜18時から。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２

認可保育園の４月入園の申込み状況と一次募集の内定状況を発表。入
園が決まるまで保護者のみなさんの不安はつきません。

申し込み数は今年も1,400人を超え、とくに１歳児は722人の申込
みに対し募集枠は593、入園不承諾は全域で156人にのぼります。

昨年１歳児で待機児が33人となり、改めて２歳で申込む世帯もあって、２歳児の申し
込みは昨年より約50人増の196人に。募集枠は165で、南千住、尾久、
日暮里の３地域でそもそも募集枠不足です。二次申込みの空枠も昨年
78→今年25で、地域の偏在もあります。

入園不承諾は全体で253人にのぼり、「育休延
長の希望者」を考慮しても、１・２歳児で保育

園に入れない待機児が予想されます。少子化の中でも共働きがふえ、特に０・１・２歳
児の待機児童対策が改めて求められています。認証保育所や保育ママなどの申込みもあ
りますが、最後まで区の親身な対応をもとめたい。
入園に関して色々ご相談も寄せられています（裏面につづく→）



メールや区民アンケートで、入園に関するご相談も多く寄せられています。

南千住地域は比較的入りやすくなってきていますが、必要とする子どもが保育を受け
られない、保護者も仕事が続けられなくなるという事態が今でも起きており、すぐにで
も改善しなければなりません。大変な時はどうか、遠慮なくご相談ください。

我が家の上の子は保育
園に通っており、いわゆる発達障害を持っています。今回、下の子を同
じ保育園に申し込んだのですが一次では不承諾に…。
空いている保育園は家から徒歩25分以上、上の子は癇癪がひどく保育

園を出るのに毎日１時間近くかかるため、正直２人を別々に送り迎えするのは現実的
ではありません。今は私がフルタイム、妻がパートで働いていますが、「仕事を辞め
る」という選択をすれば上の子も保育園を退園することになります。
申し込みの際、区にも相談しましたが「ルールにないので無理」と一蹴され…いま

対応できないのは分かりますが、どうか検討してほしい

４月に出産、産後３か月で保育
園に預けたが、７月入園でも定員
ギリギリだった。妊娠中から心配
しなくてもいいように、保育園の
定員や人員配置に余裕を持たせて
ほしい

４月に出産し、７月から保育園に預けて職場
復帰しています。最も近い保育園はいっぱいで
入れず、徒歩10〜15分かかる園に通っています。
今は４月入園で入れないと、後になればなる
ほど厳しい状況で…入りやすさのために生後２
か月で泣く泣く預けることとしましたが、いつ
入ろうとも希望する園に入れるようになるとあ
りがたいです。
…何より保育園の先生方は本当によく見てく
ださっているので、先生方の労働環境がもっと
改善されると、保育士も増えてより入りやすく
なるのでは

日本共産党区議団は毎年区民アンケート
を行っていますが、今回、日本共産党とし
てもみなさんの要求をきくウェブアンケー
トを始めました。
アンケートの結果を、これ
からの区政にも活かし
ていきたいと思います。
ＱＲコードからぜひ回答をお願いし
ます！



　従業員の賃上げは…　（％）

製造業 卸売業 小売業 計

実施した 42.9 48.6 26.8 38.1

今後実施する予定 4.8 8.6 4.9 5.8

検討中 26.2 11.4 19.5 18.7

実施しない 26.2 31.4 48.8 37.4
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業績が上がったから

最低賃金の引き上げ

人材の確保、採用のため

物価高をふまえた待遇改善

従業員のモチベーション維持

【賃上げを実施する理由】

小売業

卸売業

製造業

来年度の賃上げにむけた“春闘”が始まります。物価高の中で大企業だけでなく中小
企業や非正規で働く人々の賃上げができないと、個人消費が伸びず、景気はよくなりま
せん。中小企業が価格転嫁できる環境づ
くりと労働者のくらし支援策が必要。

荒川区の調査では、従業員の賃
上げを「実施した」が38.1％、一
方で「実施しない」も37.4％です。
とくに小売業では約５割が「実施
しない」という回答。賃上げをし
たくてもできない中小事業者への「社会保険料支援」などが必要です。

賃上げを実施したのは「業績が上がっ
たから」は製造業、卸売業で１割以下。
「賃上げ原資の捻出がむずかしい（卸
売）」「値上げすると他社に切り替え
られてしまうので価格転嫁できず、大
変厳しい（製造）」「原材料の高騰が
止まらず再値上げせざるをえない（小
売）」など、各業種から切実な声が寄
せられています。

群馬、栃木、岩手など独自に賃上げ支援を行う自治体もふえて
います。地域のくらしとまちづくりを支えてきた商店街やものづ
くり業者を、荒川区でもできることから支援したい。

自然公園で桜を発見。
どうやらジュウガツザク
ラという種類で、10～１
月に1/3が咲き、2/3が春
に咲く二季咲きだそう。
寒い中けなげです。

○「父が生前に購入した山林の固定資産税と草刈り代が毎年

数万円かかり、子どもに引き継がせるのはかわいそうで処分したいが、買い手はなく、国が管

理する制度も測量費や管理費で40～50万円かかりそう、どうしよう」とご相談が、現状では、

相続放棄が現実的かもしれません。弁護士さんと相談に。〇「墓じまいをどうしよ

う？」というご相談も、納骨されているお骨を安堵する必要がありそうですが、三

代先は無縁も多いのが現実。墓石の処分費を補助する自治体もあります。

仕事守れ!! シルバー人材
センターの放置自転車対策を
している方々から「今年度で
仕事がなくなる！？」と声が
寄せられています。
次号、改めてお

知らせします。


